
Weltmeister der Raubfischangler
 07.03.2019 

                                      

Er ist mit der Angelrute groß geworden - Enrico di Ventura ist jedoch nicht einfach nur ein ganz gewöhnlicher
Angler. Er ist Weltmeister im Raubfischangeln. Somit hat er es auf Zander, Hecht und Co. abgesehen. Dass
er ziemlich schnell einen Fisch an die Angel bekommt, hat Enrico bei seinem fünfminütigen Angelversuch am
See auf dem Messegelände in Friedrichshafen unter Beweis gestellt. Dort ist er am Wochenende (08.-10.
März) auf der Aqua Fisch, der Messe für Angeln, Aquaristik und Terraristik, mit dabei. 

Anmoderation:
Er ist mit der Angelrute groß geworden - Enrico di Ventura ist jedoch nicht einfach nur ein ganz gewöhnlicher
Angler. Er ist Weltmeister im Raubfischangeln. Somit hat er es auf Zander, Hecht und Co. abgesehen. Dass
er ziemlich schnell einen Fisch an die Angel bekommt, hat Enrico bei seinem fünfminütigen Angelversuch am
See auf dem Messegelände in Friedrichshafen unter Beweis gestellt. Dort ist er am Wochenende (08.-10.
März) auf der Aqua Fisch, der Messe für Angeln, Aquaristik und Terraristik, mit dabei. 

Enrico di Ventura antwortet auf diese Fragen: 
00:03 min (Timecode)
1. Enrico, wie bist du zum Angelsport gekommen? 
00:18 min
2. Wann war für dich klar, dass es mehr als ein Hobby ist? 
00:30 min
3. Was macht für dich den Reiz am Angeln aus? 
00:53 min
4. Welches war denn bisher dein Fisch des Lebens? 
01:32 min
5. Du bist Raubfischangler - was muss man sich darunter genau vorstellen? 
02:09 min
6. Du bist Weltmeister im Raubfischangeln. Wie läuft so ein Wettbewerb ab? 
02:43 min
7. Und warum ist dieser Sport denn jetzt cool und nicht nur was für alte Männer? 
03:10 min
8. Du hast vorhin am Messesee mal die Angel ausgeworfen - hat auch gleich was angebissen!


